

Torreilles

info



Vendredi 17 janvier 2024
Bulletin municipal n° 1549

La commune s'engage pour le handicap et la réinsertion sociale

Les partenariats signés depuis plusieurs années avec les associations Val de Sournia et Tremplin pour l'emploi sont une réussite.



Consciente des enjeux liés à l'intégration des personnes handicapées et à la réinsertion sociale, la municipalité conventionne depuis plusieurs années avec deux associations pour la réalisation de divers travaux au sein de la commune. En fonction des besoins, un cahier des charges avec des missions

précises est défini. Les équipes de Val de Sournia, composées d'un moniteur et de 4 ou 5 travailleurs en situation de handicap, effectuent des actions de désherbage. Pour sa part, l'association Tremplin pour l'emploi, qui a vocation d'accompagner vers l'emploi ou de former des personnes en situation difficile, a comme mission l'entretien des espaces naturels, le débroussaillage, désherbage et l'entretien des fossés extérieurs, des berges du Bourdigou, des bassins de rétention et des terrains communaux. Ces partenariats offrent de véritables opportunités professionnelles pour les personnes qui travaillent au sein de ces associations et, conjugués aux travaux réalisés par les services municipaux, ils contribuent à maintenir un cadre de vie qualitatif à nos concitoyens.



Le défi de la propreté urbaine

En complément du Gloutton qui sillonne nos rues, le Goopil prend du service.

Le Goopil, nouvel utilitaire, plus fonctionnel qui vient renforcer le service voirie est conçu pour mieux respecter l'environnement. Ce véhicule permettra aux agents de gérer les déchets plus efficacement grâce à une benne amovible, tout en facilitant le nettoyage de la voirie avec un système de karcher intégré utilisant de l'eau de récupération. Ce véhicule contribuera à rendre la ville plus propre et à réduire son empreinte carbone, en adéquation avec les objectifs de développement durable.



Cérémonie des voeux : rendez-vous ce lundi 20 janvier

La traditionnelle cérémonie des voeux de la municipalité aura lieu ce lundi 20 janvier à 18h30 à la halle des sports.

Dr Marc Médina, maire et le conseil municipal sont heureux de vous convier à la cérémonie des voeux le lundi 20 janvier 2025 à 18h30 à la halle des sports. Chaque année, ce moment est l'occasion de faire le bilan des actions passées et de présenter les projets de la commune pour l'année à venir. C'est aussi l'opportunité de se retrouver et d'échanger autour du verre de l'amitié.



Agenda

Dimanche 19 janvier

13h30 > ARGELÈS
Argelès - SCR XV, 13h30 & 15h15

Lundi 20 janvier

18h30 > HALLE DES SPORTS
Cérémonie des vœux du Maire

Mardi 21 janvier

9h30 & 10h > MÉDIATHÈQUE
Atelier bébés lecteurs

Vendredi 24 janvier

18h15 > MÉDIATHÈQUE
Nuit de la lecture
Lecture de contes entre les différentes générations. Gratuit sur inscription au 04.68.52.33.41.

Du 31 janv. au 13 fév.

LE CUBE
Exposition Malou M.
Vernissage le 31 janvier à 18h.
Visible aux horaires d'ouverture de l'Office de tourisme et les week-ends de 10h à 12h.



Mardi 4 février

9h30 & 10h > MÉDIATHÈQUE
Atelier bébés lecteurs
Moment lecture pour les 0 à 3 ans. Gratuit sur inscription au 04.68.52.33.41.

Vendredi 7 février

18h > LE CUBE
Conférence
La campagne des Pyrénées-Orientales ou la guerre du Roussillon par M. le colonel Guerrero.

SCR XV rassure avant un chaud derby !

Nos deux équipes séniors étaient restées sur trois performances moyennes, avant la trêve, laissant planer, même, quelques inquiétudes. Dès la reprise, elles ont tenu à rassurer tout le monde, y compris 300 spectateurs frigorifiés, en s'imposant, largement à Torréilles, avec le bonus, contre Canton d'Alban (81). Dimanche sera un autre jour avec un derby catalan à Argelès (13h30 et 15h15). Derniers de poule, nos hôtes se doivent de rester maîtres chez eux, pour éloigner le spectre de la relégation, question d'honneur, aussi. Côté salanquais, une victoire faciliterait la qualification. C'est dire si l'enjeu est de taille. À nos supporters d'en prendre la mesure. PÔLE-JEUNES : Cadets au repos. Samedi après-midi, à Torréilles, les juniors 1 (vainqueurs à Nîmes) recevront Alès à 13h45 et les juniors 2 accueilleront Céret à 15h30. ECOLE DE RUGBY : M6, repos - M8/M10/M12, plateau à Thuir, samedi à 9h30. M14, à Agde, samedi matin, contre Agde et Mauguio-Carnon. Bon week-end à tous.

Un week-end prometteur

Deux torréillans étaient au championnat de France de Savate boxe Elite B à Montélimar.

Steven Beaune a remporté son premier combat, puis a dû déclarer forfait. Ava Tribou a brillé en s'imposant lors de tous ses combats, ce qui lui permet de se qualifier pour la finale. Une performance qui marque un grand pas dans sa carrière sportive.



Tribune Libre

Cf n°1547. ÉCLAIRAGE PUBLIC - L'extinction de l'éclairage public semble finalement être une fausse bonne idée, face à l'augmentation de l'insécurité aujourd'hui. Rentrer chez soi par une nuit noire augmente les risques de tous types. Ici, on privilégie l'économie sur la sécurité des torréillans et des touristes. Je propose que l'on fasse des économies ailleurs, ce qui est très possible et, par ailleurs, que l'on retarde l'heure d'extinction sans la supprimer totalement. Torréilles est un village méditerranéen ; ses habitants et ses visiteurs ne veulent pas se coucher avec les poules. Ils veulent pouvoir sortir en toute tranquillité.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

Mieux manger à la cantine

Diversité, qualité, équilibre, la restauration scolaire est au cœur de la politique municipale. La lutte contre le gaspillage alimentaire, l'éducation au bien manger ainsi que la mise en place d'un plan intégrant une alimentation durable favorisant les circuits de proximité sont des priorités.

Lundi dernier, le Président du SYM Pyrénées-Méditerranée, Robert Raynaud, accompagné de la directrice générale, Nicole Philippe, sont venus en mairie pour présenter à M. le maire, Marc Médina, et Guy Rouquié, premier adjoint, les projets qui permettront d'offrir aux enfants de plus de 30 communes, dont Torréilles, des repas de meilleure qualité à la cantine. En effet, la construction d'une nouvelle cuisine centrale dans les années à venir permettra notamment de diversifier les repas et les types de cuisson, d'atteindre un bon équilibre alimentaire et de saines habitudes



pour les enfants, de travailler encore davantage avec des filières de produits en circuits courts et d'augmenter la capacité de production permettant d'avoir un coût similaire avec une qualité supérieure. Le soutien de la municipalité à ce projet ambitieux est un engagement pour que les petits torréillans puissent manger des repas encore plus sains et équilibrés.

Les CM2 en visite au collègue

Afin de bien préparer leur rentrée en 6^{ème}, les élèves de CM2 de l'école Jules Verne se sont rendus au collège Jean Mermoz.

Après avoir visité les lieux, les élèves ont participé à des jeux sur le thème de la géographie. Après cet atelier ludique, les enfants ont partagé un goûter en se projetant vers la rentrée prochaine.



Important succès pour les ateliers numériques

Visant à favoriser l'autonomie informatique des plus de 60 ans, des ateliers numériques sont proposés à la Maison France services.

Organisés en partenariat avec l'UFCV, ces ateliers se déroulent chaque lundi du 1^{er} trimestre 2025. La première session, a permis des échanges enrichissants dans une ambiance chaleureuse. Plus d'infos auprès de la Maison France services au 04.30.44.09.24.



Nouveau commerce

La cave Gustumo située au coin de la rue des écoles, propose une large sélection de vins et de spiritueux.

Nouvellement installée au village, la cave Gustumo, dispose d'un large choix de vins et de spiritueux. Fort de son expérience, votre nouveau caviste se fera un plaisir de vous conseiller. Infos, événements et dégustations à découvrir sur les réseaux sociaux : @cavegustumo



Messes

Sam. 18	ST LAURENT	17h
Dim. 19	BARCARÈS	9h30
	TORREILLES	11h
Lundi 20	ST LAURENT	17h
Merc. 22	BARCARÈS	17h
Jeudi 23	CLAIRA	17h

Météo du week-end

SAM. 11°



DIM. 13°



Réalisation & impression mairie de Torréilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la publication : Marc MEDINA, maire.